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拿到混双和男单两枚金
牌的王励勤昨天在首都机场

表示，世乒赛男单夺冠让他对
自己在北京奥运会上的表现
更有信心。

当王励勤出现的时候，他
马上成为各路媒体围追堵截的
主要目标。尽管在萨格勒布连
拿两枚金牌，但是与那些眉飞

色舞的队友不同，王励勤脸上
平静异常，淡淡地表示还没想
好如何庆祝这次胜利，因为回
国之后队里第一件事情肯定要
要总结，但是顿了顿又说：“如
果休息的话我还是想回家吧。”

谈到北京奥运会，王励勤

肯定地表示世乒赛的夺冠让
他对自己更有信心，他说：
“我还有发展的空间，前一阶
段训练的技战术在这次比赛
中也起到了很好的效果。”但

在人才济济的中国队要守住
领军人物的招牌，也并非是件
容易的事。王励勤也承认男子

项目竞争非常激烈，大家都差
不多，只不过大赛经验有不
同。 -..

/012!345678

首次在世乒赛上夺得女
单冠军的小将郭跃成为众人

关注的焦点。在世乒赛上第一
次拿到女单冠军，郭跃的激动
心情可想而知。但是推着行李
走进人群中的她并没有喜形
于色，面对鲜花和掌声显得那
么从容镇定。

当问起她获得世乒赛女

单冠军有什么感想时，年轻的
姑娘露出一点笑容，说：“感
觉非常高兴，毕竟这是我在世
界大赛中的第一块女单金牌，
我想跟亚运会金牌的意义不
同吧。”

由于培养出郭跃和王楠

两位顶级球员，辽宁省体育局
特意组织了一支欢迎的队伍
来到首都机场，郭跃很快就陷
入了乡音的包围圈。问到世乒
赛后的安排，郭跃老实地回
答：“下面具体的安排还要听

队里的。”而作为辽宁女乒征
战超级联赛的绝对主力，郭跃

在结束了国家队的总结之后
还要投入紧张的联赛中去，她
表示下一步的计划就是打好
联赛，以及几站公开赛。
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第 #"届世乒赛上席卷 $座奖
杯的中国乒乓球队凯旋$手捧
着鲜花的运动员和教练员们
无不露出轻松的微笑$

但在短暂的笑容之后#男
队主教练刘国梁的表情又严
肃起来%&年轻队员的表现不

太突出#冲击力没完全体现出
来#在实力'心态上或多或少
存在一些问题$ (许多人担心中
国队包揽五金会影响世界乒坛
的格局# 刘国梁却认为%&不会$

我们只是发挥更好一点而已$ (

与刘国梁的低调不同#女

队主教练施之皓显得霸气十
足%&可以说中国女队的时代到

来了) 现在中国女乒正朝着我
们预期中的方向发展$当然#我

们的最终目标是 %&&'年$ (

对于谁将成为中国女队
领军人物#施之皓表示%&一个
运动员赢一场球#拿一次两次
世界冠军并不能就说她的时
代到来了#我更强调的是中国
女队的时代$ (

(" 岁的小将郭跃获得本
次世乒赛的单打和混双两项
冠军#有望取代王楠和张怡宁
成为&一姐(#施之皓却说%&郭
跃具备了很强的实力#我也希
望她能够超越王楠和张怡宁#

但就目前中国女队大赛的综

合参赛能力来讲#领军人物应
该是张怡宁#还有王楠$ (
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女单半决赛上输给郭跃，
张怡宁在本次世乒赛上的收

获只是一枚女双金牌。在首都
机场的国际大厅里，记者们的
长枪短跑都围着郭跃和王励
勤，一个人捧着鲜花默默离开
的张怡宁更显得落寞。记者面
对落单的张怡宁，关于女单的
问题怎么也不忍说出口，只好

让她简单评价一下世乒赛自
己的表现。停下脚步的张怡宁
很友善，想了一下说：“50%

吧，单打和双打都只发挥了
50%。”

50%的发挥显然不足以
让张怡宁在竞争激烈的女单
项目中拔得头筹，以控球为主
的张怡宁在半决赛上败给了
进攻为主的郭跃，倔强的她显
然不会因此一蹶不振。可是张
怡宁似乎不愿意一下子把眼

光锁定在 2008年，对于她来
说，下一步的目标就是即将开
打的乒乓球超级联赛。-..
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世乒赛上收获了个人的
第20个世界冠军，王楠踏上

祖国的土地自然非常开心。接
过鲜花，王楠的笑容更加灿烂，
她一边笑盈盈地跟周围人招
手，一边跟从辽宁赶来的家乡
人打招呼。王楠的丈夫郭斌也
特地赶到首都机场迎接爱妻，
尽管两人没有能够在第一时间

说上话，但是两人的眼神交流

足够让王楠感受浓浓的情意。
作为驰骋沙场已久的老

将，王楠在萨格勒布世乒赛身
兼三项，体力受到了极大挑
战。胜利归来的她也表示要好
好休息一下，迎接超级联赛的
比赛。对于王楠来讲，20个冠
军也只是数字而已，她最大的
目标还是 2008年的北京奥

运会。 -..
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记者注意到，在乒乓球队
的比赛服上除了国旗在胸前

中央位置雷打不动外，其余能
占用的空间几乎被广告覆
盖———中国联通、大众的标识
位于比赛服的左胸；右胳膊的
袖口处绣着红双喜；新签约的
长虹标识位于胸前、胳膊和背
后；重复使用的标识还有左边

胳膊上的大众，以及短裤右腿
处的中国联通。比赛服赞助商
李宁的标识随衣而带，也醒目
可见。

国乒比赛服的广告价位

高得吓人，一般的位置也高
达上千万元。据悉，国乒的

新赞助商长虹集团为了让
自己的标识能在队服上比
较醒目的位置上露脸，就付
出了近亿元的巨额费用。

作为中国电子行业巨
头的长虹集团之所以选择
了“联姻”中国乒乓球队，

主要是看上了中国乒乓球
队不仅为祖国赢得了无数
的荣誉，更孕育了不断自主
创新、顽强拼搏的精神财
富。长虹公司董事长赵勇

说：“长虹作为中国民族品牌
的代表，其发展的理念与中国

乒乓球运动的精神不谋而合。
双方的合作可谓是强强携
手。”

尽管国乒队的广告赞助
价值不菲，但是因为成绩好又
有群众基础，仍有很多广告商
争先恐后进行赞助。国乒广告

门槛日益提高，队服上可使用
的空间也愈加缩小。

记者了解到，目前乒羽中
心虽然还没有设立专门的广
告机构，但成立了市场开发小

组，有专人负责此事。
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冷门项目的广告赞助
状况却并没能因为2008年

奥运会的临近而有多少好
转。

棒球、垒球、手球、举
重、摔跤、柔道等队伍依然
是清水衙门，基本没有属于
队伍自身的广告赞助。

虽然这些项目中也不

乏成绩突出的，但是曝光率
少、广告收益率低还是让他
们无法赢得赞助商。

�® 众所周知，因为

有了刘翔，田径运动得到了
空前的关注，但从赞助商数
量上不难看出，这种关注只
停留在刘翔个体和他的

110米栏项目上。刘翔为多个
大品牌做代言，但是中国田径

队的日子并没有因此好过到
哪去，耐克是他们仅有的赞助
商，每年为他们提供有限的比
赛和训练装备。

k ¯ 虽 然 跳 水 队 有

“梦之队”的称号，游泳队也
在奥运会上争得过不少荣
誉，但他们始终不是赞助商
青睐的对象。首先，跳水和
游泳长时间在水下，衣服上
印广告的宣传效果并不好。
其次，游泳比赛结束较快，

这也在一定程度上限制了广
告的出镜频率。

不过这种情况最近有所

改变。日前，中国游泳协会在
北京与美的集团达成合作协

议，今后两年美的集团将成为
中国游泳队和中国跳水队的
主赞助商，这也是中国游泳协
会有史以来获得的最大一笔
赞助。

}°± 记者采访跆拳道

队时，问起队服上的广告，跆
拳道部一位工作人员表示，除
耐克外再无其他广告了。

举重、摔跤队内不缺少奥
运冠军，但是曝光率和关注度
的不足，让广告商很难注意到
他们，除了耐克这样的运动品

牌，队服上再无任何商业气息
了。 I²
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虽然同处在备战 2008
年奥运会的大背景下，但是

各支国家运动队在广告赞
助上的境遇却不尽相同。

拥有巨星姚明的中国
男篮、一向备受关注的中国
女排等热门项目也都拥有
实力雄厚的长期合作伙伴，
所以这些队伍基本上都称

得上财大气粗。
du 拥有姚明这样的

国际巨星和深厚的球迷基
础，中国男篮吸引来的赞助
商不少，5月 27日，中国

男篮再次获得强有力的赞助
商———珠江啤酒。但是目前印

在男篮胸前的广告只有中国
移动一条，“无论是否出现赞
助商更迭，我们都只在胸前保
持一条广告，超过一条就影响
美观和形象了。”

>c 金龙鱼是第九个加
入北京奥运会独家供应商的

企业，也是中国女排胸前广告
的赞助商，他们认为全力支持
女排也是公司兑现对北京奥
组委的承诺之一。

此外，女排队服领子位置

的 UPS虽然低调，但作为世
界最大的包裹运送公司，他们

也是实力雄厚。
Le 从 1992年开始赞

助中国体操队至今，李宁公司
伴随着体操队走过了将近 15
年的历程。

2006年8月 16日，三星
公司成为中国体操队唯一主
赞助商。而从那开始的三年
内，三星公司向中国体操队提

供全面的资金支持，为中国体
操健儿在奥运会上取得佳绩
提供物质保障。
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